
 

 

Nantes, le 14 février 2020 

  

Etoile ferroviaire nantaise : la Région réagit aux propos de Bertrand Affilé 

  

Les campagnes électorales sont parfois propices aux inexactitudes et aux contre-vérités.  C’est le cas 

lorsque le candidat de Saint-Herblain de la majorité métropolitaine nantaise affirme que la Région, 

autorité compétente pour le transport ferroviaire, ne partage pas la volonté du développement du 

TER sur la métropole. 

  

Depuis 2016, la majorité régionale travaille à l’essor du transport ferroviaire. Nantes est évidement 

concernée par ces améliorations : travaux colossaux en gare de Nantes largement financés par la 

Région, dessertes de Clisson, de Châteaubriant, hausse importante des circulations vers Ancenis et 

Savenay en sont quelques exemples.  

  

D’autre part, la Région a demandé au Gouvernement par courrier du 17 septembre 2019 à ce que 

l’étoile ferroviaire de Nantes soit intégrée au futur schéma directeur national de services express 

métropolitains. 

  

Tout cela Bertrand Affilé le sait, tout comme il sait qu’un tel développement nécessitera un 

engagement financier de la Métropole, engagement qu’elle s’est toujours refusée à prendre à ce 

jour, contrairement à d’autres Métropoles comme Bordeaux par exemple. 

  

Comme toujours avec les socialistes, on est exigeant mais avec l’argent des autres. 

  

 

Roch BRANCOUR 

Vice-président en charge de la commission 

transports, mobilité, infrastructures 
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